



En la fotografía de arriba, el consejero de Urbanismo y Vivienda, Alejandro Gil, junto al alcalde conquense, José Manuel Martínez Cenzano durante una visita a la ciudad.



El consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, junto a José Manuel Martínez Cenzano, durante la presentación del Centro Joven que la Junta de Comunidades construirá en la capital conquense.

La empresa pública Gicaman será la encargada de ejecutar este proyecto, que tiene una inversión de 660.000 euros.

También en materia de Bienestar Social, destacar la reciente inauguración de un Centro para tratamiento de discapacitados físicos profundos, el primero de estas características que se abre en Castilla-La Mancha. Construido sobre una parcela cedida por la Consejería de Obras Públicas, en el barrio de Villa Román, se ha levantado en dos plantas, con un cuerpo central que alberga los servicios comunes y dos alas laterales en las que se sitúan las 18 habitaciones dobles de que dispone.

Taller de Empleo para la Plaza de Toros

Por lo que se refiere a Trabajo y Empleo, la consejera María José López inauguró el Taller de Empleo Chicuelo II-2, en el que se están formando 30 alum-

nos-trabajadores que realizarán actividades de acondicionamiento y mejora del entorno del Parque Santa Ana, en el que se ubica la plaza de toros. Este Taller cuenta con una subvención de la Consejería de Trabajo y Empleo, a través del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha, de más de 500.000 euros.

El proyecto, que gestiona el Ayuntamiento conquense, ha permitido además rehabilitar la plaza de toros de Cuenca, manteniendo su estructura y elementos originarios y recuperando tanto la fachada como partes del interior.

Fundación "Cuenca Ciudad de Congresos"

La Fundación "Cuenca Ciudad de Congresos" será la encargada de gestionar el Centro de Recepción de Turistas de esta ciudad, tal y como se acordó en la reunión mantenida por los integrantes de la Fundación, y que contó con la

presencia del consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar.

De esta manera, la Junta de Comunidades, el Ayuntamiento, la Diputación Provincial, la Cámara de Comercio y la Asociación Provincial de Hostelería, gestionarán de forma conjunta el Centro de Recepción de Turistas de Cuenca.

Díaz-Salazar, nuevo presidente del Patronato de la Fundación "Cuenca Ciudad de Congresos", se ha comprometido con el desarrollo industrial, tecnológico y turístico de Cuenca para que en los próximos años protagonice, junto al resto de provincias, un desarrollo cohesionado, equilibrado y sostenible de Castilla-La Mancha.

El consejero, tras mantener un primer encuentro con el alcalde conquense, José Manuel Martínez Cenzano, después de hacerse cargo de este departamento del Gobierno regional, se refirió a las principales demandas realizadas por el primer edil, entre otras, la construcción del Palacio de Congresos.

Otro tema importante que abordaron ambos mandatarios fue la aprobación por parte del Gobierno central de un Plan de Excelencia Turística para Cuenca, tras el compromiso adquirido por el presidente regional, José María Barreda, con el ministro de Industria, Turismo y Comercio, José Montilla, un plan que servirá para potenciar el sector turístico, sobre todo

después de la finalización del Plan de Dinamización Turística.

La aprobación del Plan de Excelencia Turística permitirá financiar iniciativas, tanto públicas como privadas, que contribuyan a reforzar el turismo de una ciudad que está declarada Patrimonio de la Humanidad y para la que este sector es un pilar estratégico, del mismo modo que sería un reconocimiento de su potencial y atractivo.

Primer Centro Joven de la red regional

Por otro lado, y según anunciaba el consejero de Relaciones Institucionales, Emiliano García-Page, Cuenca contará con el primer Centro Joven que el Gobierno de Castilla-La Mancha abrirá en nuestra comunidad autónoma, con la intención de que sea una instalación modélica, punto de referencia para los jóvenes conquenses y diseñado con un matiz de distinción a lo que hasta ahora ha sido este tipo de instalaciones.

Según Emiliano García-Page, el centro joven tendrá un carácter integral, con información y asesoramiento para los jóvenes -incluyendo servicios actuales, como el de Vivienda Joven- aparte de ser un espacio para exposiciones, teatro o nuevas tecnologías y estar abierto a la actividad de asociaciones o particulares.

El Ejecutivo de Castilla-La Mancha, a través de las Consejerías de Obras Públicas, y Vivienda y Urbanismo, suma una inversión de 60 millones de euros desde el año 1999 en distintos proyectos para la ciudad que, en materia de urbanismo, se han destinado a que la ciudad sea más habitable y actuando por igual en todos los barrios